
主播探厂、全景还原，触屏可及、在线淘岗；高管亲面、直通名企，乐
Go晋江、共赢未来！明日，本报精心打造的全新栏目《“新闻+”直通车》将
重磅推出。作为一款融媒体产品，该栏目将根据不同时间点政府、企业、
市民的需求，为受众提供“新闻+政务+服务”的全新视听模式。接下来，
该栏目将常态化与观众见面。

当下，正值毕业生求职季，也是企业校招季。如何在云端架起毕业生
与企业的沟通桥梁？如何让更多毕业生了解晋江、扎根晋江？由晋江市
政府主办，晋江市人力资源和社会保障局、东南网、晋江经济报社承办的
首期公益线上带岗栏目将以“主播探厂 乐GO晋江”为主题，直击当下企
业最关心的校招问题。在栏目中，我们将帮助晋江名企面向应届毕业生
广发“英雄帖”，推动解决晋江结构性缺工的问题，进一步做好人力资源充
分对接流动，拓宽引才渠道，更好地展示晋江城市、企业软硬环境。

栏目首期有何亮点？
更直观！相比传统招聘形式，该栏目通过主播探厂的形式，带求职者

随着主播的镜头身临其境，探访企业车间、食堂、宿舍等，全方位了解晋江
企业及企业文化。

零距离！本报邀请企业高管做客栏目，现场介绍
企业基本情况、岗位要求等，让求职者与晋江优质名企
面对面，让劳动力供需双方的匹配效率得以有效提升，
还能生动直观地达到推介企业整体形象的目的。

最精准！为了扩大受众面和传播区域，本报与东南
网强强联合，充分发挥“互联网+”招工优势，通过前期大
数据分析+后台精准推送的方式，将求职者所关心的信
息精准投放，搭建企业与求职者精准对接的“桥梁”，促
进企业与求职者“双向奔赴”。

最便捷！求职者随时随地打开手机刷一刷、观看
栏目的同时，就能打破时空界限，足不出户在线“淘
岗”，选择心仪岗位。

超高效！为了最大程度服务受众，栏目还将把就
业创业政策、招聘信息等搬上“云端”，在扩大政策服务
覆盖面、知晓率、落实率的同时，真正实现就业服务“送
到手上”和就业岗位“触屏可及”。

除了帮助企业带岗，《“新闻+”直通车》未来还将根
据企业需求，为晋江企业进行产品带货、品牌推广等。
敬请关注！

“新闻+”直通车

由本报精心策划的《校园新鲜事·晋
江少年说》栏目已成功推出3期，小记者站
在绿幕前，目光注视着摄像机，流利地播
报晋江一周发生的教育新闻、校园新闻、
小记者趣味活动等。播报视频一经推出，
得到了师生、家长的转发与点赞，大家都
为这新颖的形式和小记者的表现点赞。

《校园新鲜事·晋江少年说》每周一
期，每期由各小记者站轮流选派优秀小
记者参与。

3月31日，晋江市第二实验小学小记
者吴蔚、张奕祺、张畅城、王铃溶成为该
栏目的首期播报员。开播前，他们各自
选取了想要播报的内容，既有当周学校
热点新闻，也有过去一周晋江教育热点，
内容兼具时效性、趣味性。播报当天，四
名小记者着装得体，面对镜头落落大方，
咬字清晰，表达流畅。

“这是很特别的一次体验，通过我们
的播报，让大家了解了晋江教育最近发

生的新鲜事。其实，播报并没有大家想
象得那么容易，有很多细节需要注意。”
小记者张畅城说，播报时，他融入了自己
的思考，尽量让播报内容更加丰富。播
报让他收获颇多，既培育了语言表达能
力，又提高了思维逻辑能力。

孩子出镜播报新闻，家长们都很惊
喜，第一时间将视频转发给亲朋好友。
在他们看来，孩子能在这样一个平台展
示自我，对孩子提升语言表达能力是很
好的锻炼机会，也能增强孩子的自信。

《校园新鲜事·晋江少年说》栏目也
成为各学校宣传的窗口。不少学校相关
负责人表示，小记者在大平台上播报新
闻，这种形式很新颖，既可以展示学校风
采，又为孩子提供了展示自我的平台。

下一步，本报还将进一步丰富栏目
内容，拟在暑期推出小主播选拔活动，旨
在通过系统的培训和精选，培育组建一
支小主播队伍，丰富小记者的生活。

“看晋江·知晋事，欢迎收看今天的
新闻热点……”相信关注晋江经济报视
频号的朋友对这句台词都十分熟悉。这
是晋江经济报全媒体演播室上线以来，
播出的首档栏目。它是起点，也代表着
创新。

2 月 11 日，该栏目推出首个视频。
截至4月18日，已推出41期，节目平均流
量5000+。其中，关注度最高的一期节目
为《看晋江·知晋事 晋江这所小学！是
真牛啊！》，该视频点击量高达 14000次，
点赞数和转发数分别达到200+。

这是一档播报类节目，立足于晋江，
聚焦当下时事热点，集纳多方反响，加以
点评播报。短短1分钟多，让新闻“活”起
来和“动”起来，为读者传递最新鲜、最生
动的资讯，具有短平快的特点，符合当代
人碎片化的阅读方式。

对于创作团队，这样的“每日问候”已
是一种习惯，录制节目更成为每天期待的
一件事情。“准备好台词、调整好状态……
渐渐地，从一开始的正襟危坐到轻松自
在，对我来说，和屏幕前的粉丝朋友分享
最新的新闻资讯，就像是和邻居一起唠家

常那样亲切自在。”栏目主播林宜男坦言，
录制的过程便是摸索的过程，她将不断以
更好的面貌呈现在观众面前。

即使是看起来“千篇一律”的工作，
节目也并非一蹴而就。“‘按一下开机按
钮就完成拍摄了。’这是大家平常听到关
于摄像最多的话。其实，面对不同的主
播、不同的话题，都有不同要求。”节目摄
影刘紫萱说，每一次录制都是新的挑战，
考验着参与节目制作的每一个人。

新征程，新起点。这是本报创新尝试
的开始，但远不止于此，敬请期待。

总编读报，不仅读，还要评，这是一档有思想、有温度、有品质的短视频栏目，使报纸走出“纸”
的样式、“版”的空间，蹚出一条融媒体时代的读报新路径。你看，本报五位老总轮番上场播报，是
不是让人耳目一新!

《总编报你知》首期节目于 2月 20日推出，截至目前已推出 10期视频，每期平均流量达
12000+。其中，热度最高的一期阅读量达19000+，获得近千的点赞数和转发数。该专栏由本报总
编辑带头策划、采写，提出的观点具有代表性和前瞻性，定位精准；在表达方式和传播手段上富有
创新，巧妙运用各种表现手法，增强报道的鲜度和活力。

“大融合”赢得了“大流量”。“这档节目好”“有创意”“总编拼了”“总编有气质”“接地气的普通
话讲接地气的晋江故事”“评论很有画面感”……栏目播出后，得到社会各界的关注和好评。

总编报你知，告诉你未知。适应移动化、社交化、可视化的传播趋势，《总编报你知》是传统媒
体走上新媒体融合新征程的缩影。在保持自身优势的基础上，本报继续向高度提升、向广度拓
展、向深度掘进、向温度贴近、向融度发力，力争推出更多“品质”优、“价值”显、“气质”佳的好作
品，讲好晋江故事，传递晋江好声音。

看晋江·知晋事

校园新鲜事·晋江少年说

晋江经济报只是一张报纸吗？非也，晋江经济报绝不仅仅是一张报纸。今年是本报

创刊17周年，本报精心打造的全媒体演播室让报纸“活”起来，让新闻“动”起来。

目前，晋江经济报全媒体演播室已推出《看晋江·知晋事》41期、《总编报你知》10期、

《校园新鲜事·晋江少年说》3期、《乡村多看点》1期；明日，《“新闻+”直通车》将重磅推

出。此外，“非常‘晋’距离”“健康直播间·名医面对面”等栏目也在有条不紊筹备中。

且将新火试新茶，上镜正年华——新面孔，新栏目，新平台，新气象。欢迎来到晋江

经济报全媒体演播室，这里不仅有新闻播报、新闻点评，还将推出人物访谈、直播带货

等，让新闻+“有趣”更“有力”。

乡村看点多，乡村多看点。
晋江有近 400 个村居，折射着和
美乡村建设的多彩光芒。昨日，
本报视频号推出《乡村多看点》
栏目第一期视频，开启全媒体聚
焦乡村振兴新乐事、新生活、新
面貌的报道新模式。

养养花、种种树，享受生活
的快乐和精神世界的丰盈。在
首期视频中，东石镇平坑村 62
岁的村民陈建顺，娓娓道来自己
多年来醉心庭院种植的充实感、
收获感。这份自得、惬意，也正
是美丽乡村发展之下普通村民
幸福感、获得感不断提升的生动
体现。

乡村最朴实，乡村也最接
地气。接下来，《乡村多看点》
栏 目 还 将 探 访 更 多 村 居 新 故
事，记录宜居宜业和美乡村的

“美丽蜕变”。

这是一档访谈类栏目，将
邀请晋江热点新闻、重大事件
中的当事人、热点人物等相关
人员进行面对面访谈，向观众
近距离展现新闻、事件背后的
故事。

这档直播栏目将聚焦市民关心
的健康话题，对接联动晋江本地医
院及外地高端医疗资源，定期设定
热门健康话题，邀请各科室知名医
生出镜开讲，并与广大市民实时互
动，在线答疑解惑。届时，包括国内
的大咖名医、咱厝边的好医生及身
边的健康达人们，将陆续走进直播
间，在镜头前与广大市民交流互动，
解决健康难题、普及医疗知识、分享
养生心得。

在关注市民健康诉求的同时，
本报“亲子直播间·家庭会客厅”也
在同步酝酿中，将聚焦咱厝亲子家
庭各类话题，涉及科学育儿、家风家
教等诸多内容，更多精彩后续揭晓。

健康直播间
名医面对面

非常
“晋”距离

乡村多看点

尊敬的骏昇华庭业主：
您好！衷心感谢您选择骏昇华庭。
我公司开发的骏昇华庭已具备交付条

件。前期我公司已向各位业主发出《交房通
知书》，请尚未办理交房手续的各位业主，
携带相关资料，尽快前往骏昇华庭小区物
业办公室办理交房手续。

详细情况请咨询0595-82058888。
请各位业主相互转告，恭祝您乔迁之喜！
特此公告！

晋江骏昇房地产开发有限公司
2023年4月19日

交房公告
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安踏集团生产人力资源部培训文化部人才发展高级专员陈文丽：我常年
负责校园招聘，《“新闻+”直通车》的形式能让我们通过专业媒体的渠道覆盖更
多高校的优秀人才，不仅直观地展现了我们企业的各方面实力和优势，也让我
们和求职者距离更近。我们期待与优秀的求职者见面。

晋江七匹狼服装制造有限公司人力部经理黄丹：这是一个接地气、戳心窝
的栏目。坦白说，不少企业和我们一样，存在结构性缺工的问题。其中，熟练
缝制工及工艺版型、工业工程等技术类人才比较紧缺。栏目能够从企业痛点
出发，用现代化的方式帮助企业解决一大难题，因此我们第一时间报名参加。
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